

Tecnicarton[™]

Nota de Prensa

DS Smith Tecnicarton es premiada en los WorldStar Awards, por segundo año consecutivo

- La solución galardonada se trata de un embalaje de cartón ondulado para faros de vehículo 100% reciclable
- Estos premios son un prestigioso reconocimiento internacional en el sector del packaging

22 de enero de 2025 Valencia, España

DS Smith Tecnicarton ha sido premiada con el prestigioso WorldStar Packaging Award 2025, por segundo año consecutivo. Este reconocimiento se debe a su innovadora bandeja de cartón ondulado diseñada para el embalaje seguro y sostenible de faros de automoción.

Esta solución, previamente reconocida con el premio Liderpack 2024 al Mejor Packaging de Logística y Distribución, ha destacado entre más de 550 proyectos de 40 países, donde ha conseguido ser uno de los 10 premiados en España.

El embalaje seleccionado es 100% reciclable y biodegradable y está diseñado con un troquelado de doble huella que asegura la inmovilización total de los faros y los protege de arañazos y daños durante el transporte.

El diseño innovador mejora la seguridad de las piezas transportadas, además de contribuir significativamente a la sostenibilidad ambiental, ya que se elimina la necesidad de plásticos de un solo uso y materiales no reciclables. Su fabricación en cartón ondulado de alta resistencia permite también reducir el peso del embalaje

Otra de las ventajas clave que esta solución incluye es que es apilable. De esta manera, se reduce espacio tanto en almacenes como en vehículos de transporte y asegura un traslado más eficiente. Asimismo, pueden integrarse en grandes embalajes que maximizan el número de piezas posicionadas gracias a su diseño lateral. Por tanto, sustituye embalajes retornables de plástico en situaciones de emergencia donde la protección con fabricación rápida y la fácil disponibilidad está garantizada.



Como señala Antonio Cebrián, director comercial de DS Smith Tecnicartion, "estamos encantados de haber ganado este premio, que nos ayuda a consolidar nuestra presencia en el mercado local e internacional como proveedor líder de soluciones innovadoras de embalaje. Contamos con una estrategia de continuidad basada en objetivos, Now & Next, Redefiniendo el Embalaje para un Mundo Cambiante, y nos hemos comprometido a liderar la transición hacia una economía circular y ofrecer soluciones más circulares a nuestros clientes y a la sociedad en general".

Los WorldStar Awards están reconocidos por la World Packaging Organisation (WPO). En el caso de DS Smith Tecnicarton, este embalaje fue galardonado en los Premios Liderpack que convoca la Asociación Española de Packaging de Graphispack Asociación y el salón Hispack de Fira de Barcelona.

La ceremonia de entrega de este reconocimiento tendrá lugar el 30 de mayo en Milán, Italia.

DS Smith Tecnicarton, Iberia

DS Smith Tecnicarton está especializada en soluciones innovadoras para el sector del embalaje industrial. Su actividad principal se centra en soluciones tanto de un solo uso como retornables para el transporte y la logística de productos de gran volumen y peso, así como para productos que requieren una protección total en la cadena logística.

DS Smith

DS Smith es un proveedor líder de soluciones sostenibles de embalaje de cartón ondulado en todo el mundo. La empresa opera en treinta y cuatro países y emplea a más de 30.000 personas. Consta de tres divisiones: Embalaje, Reciclaje y Papel. En la división de Embalaje, sus principales clientes proceden de mercados como la alimentación, los bienes de consumo, la industria, el comercio electrónico y la venta al por menor.

DS Smith Iberia cuenta con veintinueve plantas de embalaje, seis de reciclaje y tres de papel, lo que la convierte en un referente de soluciones sostenibles de embalaje en la Península Ibérica.

www.dssmith.com

Para más información, entrevistas e imágenes:

Nebo Comunicación:

The Power of Less®



Majo Angulo <u>mjangulo@nebocomunicacion.com</u> 622 83 91 38